

## Winnenden und Umgebung

## Kühlanlage eingebaut

ZVW, 27.11.2019 - 00:00 Uhr



Foto: Stadt Winnenden

Sozialfonds spendet Tafelladen 11 000 Euro

## Winnenden.

Im Spätsommer erreichte den Sozialfonds ein Hilferuf des Tafelladens, da dringend benötigte Lebensmittel aufgrund der hohen Temperaturen im Laden verdarben. Um die Versorgung mit einwandfreien Lebensmitteln weiter zu gewährleisten, hat der Beirat des Sozialfonds eine Spende von 11 000 Euro genehmigt.

Im November hat sich Bürgermeister Norbert Sailer auf Einladung des 1. Vorstands des Tafelladens, Harald Zabel, die neu eingebaute Kühlanlage angeschaut.

Der Tafelladen an der Brunnenstraße (Eingang Entengasse) ist für viele seiner Kunden mit sehr geringem Einkommen/Rente zu einer unverzichtbaren Hilfe geworden. Hier erhalten sie zu einem überaus günstigen Preis Lebensmittel und Dinge für den täglichen Bedarf.

Die Zusammenarbeit zwischen dem Tafelladen Winnenden, dem Amt für Jugend, Familie, Senioren und Soziales und dem Sozialfonds "Bürger helfen Bürgern" ist sehr eng. So werden zum Beispiel bedürftige Bürger in akuten Notlagen im Rathaus sogar mit Tafelladengutscheinen versorgt, die vom Sozialfonds finanziert werden.

## Spenden willkommen

Der Sozialfonds "Bürger helfen Bürgern" hat es sich seit seiner Gründung vor 31 Jahren zur Aufgabe gemacht, bedürftigen Winnender Bürgern und sozialen Einrichtungen unbürokratisch zu helfen.

Wer den Sozialfonds unterstützen möchte, wende sich an die Geschäftsstelle, die sich im Rathaus befindet und wo Ulrike Mohr die Ansprechpartnerin ist: Sozialfonds "Bürger helfen Bürgern" Torstraße 10, ) 0 71 95/1 31 56; Fax 0 71 95/1 32 50, E-Mail sozialfonds@winnenden.de.

